



Notice flash 8 septembre

La journée est commencée avec la célébration festive de la Nativité de Marie, qui nous a accompagnées aujourd'hui de manière spéciale.

Continuant dans la connaissance de la réalité de la Congrégation, notre Assemblée a pris acte des pas accomplis par les circonscriptions dans les trois ans passés depuis le 10^{ème} Chapitre général. Avait été demandée une vérification sur les *Lignes opérationnelles* et sur les *Priorités* indiquées par le Chapitre, à laquelle chaque circonscription a répondu avec beaucoup d'engagement.

Par rapport à la première *Ligne d'orientation*, la vérification a concerné: 1. La foi vécue en horizon ecclésiale et dans la dimension relationnelle; 2. La mystique apostolique, comme appel à se laisser christifier; 3. Le style de vie dans l'harmonie des quatre roues.

La seconde *Ligne d'orientation* a concerné : 1. La nature docente propre de notre Institut; 2. Les instances de la nouvelle évangélisation dans le scénario communicatif d'aujourd'hui.

De chaque priorité les circonscriptions ont signalé les initiatives réalisées, les difficultés rencontrées, les "signes de vie nouvelle" remarquables. Cette vérification nous a donné une panoramique qui manifeste dans la Congrégation une circulation de vie spirituelle et apostolique prometteuse même pour le futur; sans cacher, avec réalisme, les faiblesses...

Dans l'après-midi nous avons eu la joie de connaître l'expérience des nouvelles délégations: Centre Europe, East Asia et Afrique Australe, leur brève histoire, les difficultés, les avantages, les perspectives.

La communication de leur expérience est pour nous toutes une ultérieure invitation à reprendre le thème de redessiner nos présences.